

8月 7日 ~ 19日

子どもたちのオリンピック 夏の全国大会で蒲郡っ子が大活躍

夏休みに入り、部活動などで全国大会の出場を決めた 生徒らが、連日、市長のもとを訪れました。

今年は、中部中学校の男子水泳部が18年ぶり、蒲郡中学校の女子パレーボール部が初めて(いずれも市内を対象)となる全国大会出場を決めるなど特に活躍が目立ちました。

また、全国大会では、蒲郡中学校の男子弓道部と中部中学校の女子弓道部が入賞、そして三谷水産高校カッター部が全国制覇を果たしました。



8月 24日

森の香りただようベンチ が海辺に登場!

音楽のまちづくり実験事業として、蒲郡駅周辺で毎月開催しているミニコンサートに、「したらの間伐材」を利用したベンチが登場。

このベンチは、水道水などの水源地である設楽町の間伐材を材料に交流事業の一環として30脚作製しました。

今後は、竹島ふ頭一帯などで行われるさまざまなイベントで活用 していく予定です。

※ベンチは、貸し出し(短期間に限る)も行う予定です。 (申し込みや詳細は、企画広報課☎66◆1162へ)



市では、市内で行われた催しや出来事をホームページでも紹介しています。ホームページでは、写真に加え、動画でも紹介していますので、ぜひご覧ください。 (詳しくは広報ホームページへ)



8月 9日

戦争の体験を次世代に一戦争体験記朗読会一

金澤ヒューマン文庫を愛し守る会が、同会出版の戦争体験記「50人の証言」の朗読会を市民会館で行いました。

昨年に引き続いての開催となった今年は、大竹富三江副会長の指導のもと、部員11人が4月より練習を重ね、より一層の充実を図りました。

当日は450人の観客が訪れ、その朗読に魅了されていました。

